

Nº 5127
6 Tercera 2-IX-1997

crónica

Profesor de castellano y orientador recibió galardón

Gabriel Castillo: Premio Nacional de Ciencias de la Educación 1997

● Su trabajo lo ha realizado en la capital y diversas regiones del país, formando a varias generaciones de alumnos y profesores.

Por sus importantes aportes a la orientación educacional y la docencia, ayer fue nominado Premio Nacional de Ciencias de la Educación 1997 el destacado profesor de Estado en castellano y consejero educacional y vocacional, Gabriel Castillo Jusulza.

El jurado basó su decisión en el hecho que Castillo ha consagrado enteramente su vida a la educación, tanto en el campo de la docencia como en el estudio. De modo particular se consideraron sus aportes a la orientación educacional de la cual es un verdadero precursor y el más alto representante en Chile. En su trabajo realizado en la capital y diversas regiones del país, ha formado a varias generaciones de alumnos y profesores. Su obra, centrada en los valores de la persona humana, da una respuesta adecuada a muchos jóvenes que en la escuela no logran aprender por su menor situación económica.

CONTACTO

El galardonado, al momento de su designación, se encontraba reali-



UNEDUCHILE

● "Es una tremenda noticia y el corazón se queda quieto y cuesta pensar. Uno no puede decir otra cosa que agradecer", comentó emocionado el docente, desde Quilpué.

zando actividades docentes en la ciudad de Quilpué, por lo cual la prensa pudo conversar con él vía telefónica. "Estoy muy conmovido y agradecido. Yo estaba trabajando aquí con los profesores cuando recibí este llamado del ministro. Es una tremenda noticia y el corazón se queda quieto y cuesta pensar. Uno no puede decir otra cosa que agradecer. En este momento no atino con ideas adecuadas como para conversar con ustedes. Sólo quiero dar la

gracias", señaló muy emocionado el profesor Gabriel Castillo.

El jurado, presidido por el ministro de Educación, José Pablo Arellano, estuvo integrado por el rector de la Universidad de Chile, Jaime Levao; el último galardonado, Hugo Montes, y los rectores de las Universidades de Playa Ancha de Ciencias de la Educación, Norman Cortés y Metropolitana de Ciencias de la Educación, Jesús González, representantes del Consejo de Recto-

res.

En conformidad con la Ley, el Premio Nacional de Ciencias de la Educación obtendrá, por una sola vez, la suma de 10 millones 323 mil 69 pesos, un diploma y una pensión vitalicia de 20 Unidades Tributarias Mínimas (UTM). En la oportunidad se informó, además, que el próximo lunes corresponde discernir el Premio Nacional de Artes Plásticas.

Cristián Riff M.

Gabriel Castillo, Premio Nacional de Ciencias de la Educación 1997 [artículo] Cristián Riff M.

AUTORÍA

Riffo M., Cristián

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gabriel Castillo, Premio Nacional de Ciencias de la Educación 1997 [artículo] Cristián Riffo M. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)